

## Das Wort zum Sport

Liebe Leserinnen und Leser!

Heute stellen wir Ihnen ein großartiges Team an Funktionärinnen und Funktionären vor – ohne Obfrau-/Obmann, da sich bei der letzten Generalversammlung noch niemand für diesen verantwortungsvollen Posten gefunden hat. Gemeinsam mit der Kassierin leiten die nächsten zwei Jahre die rechts angeführten Personen als kollektives, organschaftliches, gewähltes Vertretungsorgan die Geschicke unserer Sportunion Hofkirchen.



Birklbauer Josef sen.  
*Obmann-Stvtr.*  
(Sektion Tennis)



Ellmer Horst  
*Obmann-Stvtr.*  
(Sektion Fußball)



Kitzmüller Christian  
*Obmann-Stvtr.*  
(Sektion Faustball)



Koller Friedrich  
*Obmann-Stvtr.*  
(Sektion Stock)



Neuzil Manuela  
*Obmann-Stvtr.*  
(Sektion Turnen)



Hofer Alfred  
*Obmann-Stvtr.*  
(GRGF Kantine)



Machreich Michael  
*Schрифtführer*



Tröscher Regina  
*Kassierin*

**GEMEINSAM  
BEWEGEN**



Der Vorstand der SU Hofkirchen | [office@su-hofkirchen.com](mailto:office@su-hofkirchen.com)

Weitere Informationen zu unseren Aktivitäten auf [su-hofkirchen.com](http://su-hofkirchen.com), [faustballhofkirchen.jimdofree.com](http://faustballhofkirchen.jimdofree.com) und [hofkirchen.tennisplatz.info](http://hofkirchen.tennisplatz.info)

### Sektion Faustball – BEZIRKSMEISTER

#### Toller Erfolg unserer Faustball Damen!

Zum wiederholten Mal konnte sich unser Damen-Faustballteam den Bezirksmeistertitel souverän sichern. Am 31. Mai 2024 errangen sie diesen in Freistadt durch drei Siege in drei Spielen. Bei widrigen Witterungsbedingungen war bereits im ersten Match gegen SU Raika Zwettl der Fokus auf den Meisterschaftstitel klar erkennbar. Nachdem auch das zweite Match gegen die Sportunion Greisinger Münzbach in drei Sätzen gewonnen werden konnte, schaffte unser Team ebenfalls mit einem Dreisatzsieg gegen den Zweiten in der Tabelle, Union Compact Freistadt, klare Fronten. Herzlichen Glückwunsch zum Bezirksmeistertitel!

*Das Team der Sektion Faustball*



## Sektion Fußball – MEISTERTITEL der 1B



**Die 1b Mannschaft der Union Hofkirchen schaffte in der letzten Saison mit großem Vorsprung neuerlich den Meistertitel.**

Mit ausreichend Kraft und einem breiten Kader konnte sich das Team von Kehrer Sandro und Zuber Thomas klar durchsetzen.

Bei der ersten Meisterfeier gab es für jeden ein Meisterleiberl und eine Fahrt mit Partytraktor zum Zeltfest Niederneukirchen. Bei der zweiten Feier folgten dann die verdienten Medaillen.

Die KM blickt auf ein schwieriges Jahr zurück. Viele Ausfälle machten uns große Probleme. Teilweise

mussten wir bis zu sieben Stammspieler vorgeben und meist durch junge Kicker aus der U18 ersetzen. Die Burschen haben ihre Sache auch gut gemacht und wertvolle Erfahrungen gemacht, für viele Punkte reichte es in diesen Phasen aber verständlicherweise nicht. Letztendlich konnten wir in der vorvorletzten Runde mit einem Derbysieg in Sankt Marien die Klasse halten.

Nach diesem Seuchenjahr blicken wir optimistisch in die neue Saison, weil wir über zehn junge Spieler aus Hofkirchen haben, die aus dem Nachwuchsbereich rausfallen und bereit sind für den Erwachsenenfußball. #

*Das Team der Sektion Fußball*